
日　時 平成２3年7月14日（木）午後２時開始

場　所 小牧市中部公民館　会議室３－１

参加者 【運営委員】 山盛英二　　増田千文　　丹羽孝糸　　奥田志津賀　　暮石定美　　倉知俊夫　　　　　　

沖本喜久江　　富永友可子　　山下美和　　伊木祥子　　

【事務局】 舟橋部長　　高木次長　　倉知課長　　須崎補佐　　鈴木センター長　

丹羽館長　　倉知館長　　波多野館長　　長谷川館長　佐尾山館長

山本館長　　坪井館長　　永井係長　　益村担当

【欠席者】 暮石定美　

【傍聴人】 無
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Ｑ毎月の活動を見ていますが、それぞれの館の特徴を感じています。夏休みに子どもの利用者数

が増えておりますが、先ほど児童センターの先生からの話で、知っている子は知っている。なかな

・リピーターは多いです。イベントを通して新たな利用者が増えたりしています。

か追跡はされていないでしょうが、普段の子ども達はリピーターが多いのでしょうか。

・北里は行事の時に送迎付で来館する子も多い。市内で一番静かな児童館ではないかと思います。

Ｑ西部児童館では他市の利用者のことを言われていましたが、市境でもあり場所がわかりづらいでし

直営は月曜日と祝日が休館。指定管理者は火曜日又は水曜日が休館で祝日は開館しています。

平成２２年度児童館行事活動報告について

・特別な理由はわかっていません。

平成23年度　　第1回児童館運営委員会　会議録

Ｑ開館日数の差はどのようなことにありますか。

・小牧南児童館と西部児童館はコミュニティーと併設しており３５４日開館しています。

Ｑ大城児童館おいて中学生の利用が多いのは理由がありますか。

・住民ワークショップを踏まえ、地域と行政で考えるなかで、中学生の居場所とした施設整備をさ

れたことによって、利用が多いと思います。ちなみに高校生は１年目は２，０００人あまりだったの

Ｑ中学生の利用数が全体で減ったことに理由が考えられますか。

いるので、例えばバトミントンクラブの方が児童館を利用されたりもします。

西部児童館・・・中学生が増加していますが、休館日が年末年始のみになったことや、テスト後に

大城児童館・・・団体任意の増加は児童クラブの方がよく利用されるようになったため。

篠岡児童館・・・団体任意の増加は、近くの篠岡保育園や児童クラブの利用が多かったため。

小牧児童館・・・団体任意の急激な増加は、移転した場所に隣接する第三保育園が定期的に利用

するため。

小牧南児童館・・・全体の増加はリトミックや体操教室を増やしたため。コミュニティーと一体化して

ですが、昨年は４，３０７名の年間利用がありました。ボランティアのサポーターをしたり、イベントの

演奏をしたりします。

平成２２年度児童館運営委員会開催報告について

Ｑ例年は２回開催の所、昨年は３回開催でしたか。

平成２２年度児童館利用実績報告について

・昨年は指定管理者の評価を含め５月に開催を追加しています。

・休館日の関係で開館日数は各館によってばらつきがあります。

児童センター・・・体力増進の増加は、２２年度より運動あそびクラブを発足したため。

気分転換に来館する自然増加のようです。
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　質問なし

②子育て支援メール『パオーン』の配信事業について

　質問なし

その他

平成23年度の地域子育て応援事業について報告

①移動子育て支援センター♪ぞうさん♪の実施

平成23年度篠岡児童館利用状況について

　質問なし

味岡児童館・北里児童館における指定管理者導入について

平成23年度児童館運営委員会開催計画について

・23年度は2月に次回開催を予定する。

弟の小学校と連携し保護者へ連絡をとったことがありました。

・小牧児童館は仲良く交流している。

Ｑ公園等の使い方によって問題はおきていませんか。

・小牧児童館は前児童館には館庭があったが今はないので、苦情はあります。

のでしょうか。交流が増えることは良いですが、トラブルや怪我等はおきていないでしょうか。

・児童センターでは私たちも目をひからせておりますし、今のところは大きな喧嘩などはありません。

・南児童館で同じ学校での喧嘩は少しあった。はじめて来た子どもがてんかんをおこし、一緒にいた

させる事業をされていることでありがたいと思います。今後の児童館の繁栄・発展を期待したい。

・他市からグループ利用が多くなっています。

・わたしはあまり参加人数にこだわらなく、来館者をほっとな気持ちで迎え安心できる場所。親も子も

Ｑこれから夏休みになり、児童館に子ども達が集まってきますが、学校によって複数の児童館にいく

・イベント的なものもあれば、親子でじっくりとできることもあり、児童館へいくと面白いぞと喜びを感じ

そういう所を求めている時代。いろいろなことを計画してやっていらっしゃることに、感心しています。

ょうか。
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